

緑の力もぢ

「働く」を支える保育園



ひら ねま ふみ よ
平沼文代さん

社会福祉法人樹々福祉会「風の子保育園」園長。出身地の高知県で16年間保育士を務めたあと京都へ。朱い実保育園を経て、姉妹園の風の子保育園の3代目園長となって6年となる。

子どもの一番の幸せは、保護者のみなさんが笑顔で過ごしていることですね。



新型コロナや熱中症、プール事故への対策など、どうすれば子ども達が安全に生活できるかを考える。



多忙を極める業務の中、一つ一つの積み木を毎日消毒する。子どもたちの安全を第一に優先するからこそ、消毒は怠れない。

「保護者は京都大学病院や医学部に関係する医療従事者が多いのが特徴」と平沼園長。新型コロナの影響で医療従事者の重要性が再認識されるなか、子どもを持つ彼らが安心して働けるよう、風の子保育園では子どもの安全確保により一層、細心の注意を払う。

「保護者のみなさんが一生懸命働く姿を、子どもたちはしっかりと見ていています」。

医療従事者など社会を維持するためには不可欠なエッセンシャルワーカーを、さらに支える保育園の役割は大きい。今日も平沼園長と保育士さんたちの奮闘は続く。

伝統産業や製造業が盛んな京都は共働き世帯が多く、周囲の人と協力しながら子どもを育んできた風土がある。京都大学に隣接する「風の子保育園」もまた、大学関係者の職場共同保育所として創始した歴史を持つ保育園だ。

新型コロナの収束に先行きは見えない。緊張感を維持しつつ日常を送り、突発的事態には冷静に対応する。そんな平沼園長は保護者にあたたかいエールを送る。

「人がいるかもしれないが、子どもの成長には遊びや他者とのかかわり、キンシップは欠かせません。私たちが成長できる環境づくりに心を碎いています」。



私も力もちです

社会の基盤となるエッセンシャルワーカーが子育てしながら働くことを支える「風の子保育園」と同様に、三洋化成もさまざまな機能性化学品の製造と提供を通じて、現代の暮らしや産業のあらゆる分野を支えています。

三洋化成工業株式会社

京都市東山区一橋野本町11-1
もよりバス停は「泉涌寺道」

三洋化成 Twitter

@sanyochemical